



目標は職員一人ひとりが広報委員会

思いをつむぎ
幸せにつなぐ…

新体制になった広報委員会

2011年11月、「ほんの少しからでも親しみを感じてほしい」と、手さぐりしながら「広報紙MiRAi」の発行を始めてちょうど10年。この10月からは広報活動を法人重要課題の一つとして取り組むことになり、広報委員会も新体制となりました。これからは職員一人ひとりの思いをつむぎ、地域の幸せにつながる糸車となって活動してまいります。

広報活動は「出来事」を発信するのが目的ではなく、ささいなことでも職員一人ひとりに根差している思い、日ごろ実践している姿を紹介し、職員間や関係者はじめ、地域の方々に広くご理解いただくことで、一体となって基本理念(※ウラ面)達成の一助とするものです。



10月に広報委員会の新委員長となった川出将規課長。
さっそく各事業所との意思疎通に余念がありません。

この日説明を受けた放課後等ディサービス(ゆうら)では、毎日子どもの様子を撮影して記録にまとめ、玄関に貼り出しています。記録を視覚化して壁に貼ったことで保護者との意思疎通に役立ち、職員自身にも様々な気付きを得る場になりました。



▲ ゆうら ブログ

写真を記録としてまとめたものを、日々の打ち合わせにも役立てています。



▲ 認知症と支援ブログ



▲ 広報紙MiRAi掲載号



ホントは
楽しいですよ!

ワークプレイス菜
では、表現豊かな
ブログで思いを伝
えています。



▲ ワークプレイス菜 ブログ

認知症対応の高齢者グループホーム(ひかり)では、在宅介護をしておられるご家庭向けに「認知症と支援」という動画を作製し、MiRAiレポートブログで公開しました。専門家として少しでもお役に立てばとの思いで、これからも適時発信してまいります。



グループホーム(くらしさぽーとゆっくる)では、16のホームに分かれているワーカーどうしの絆を深めようと「ゆっくるだより」という壁新聞を発行し、不足しがちなコミュニケーションに役立てています。「取材は大変です…」といいながらも、ワーカーをつなぐ役割がやりがいにもつながっています。

誰もが広報専門の職員ではなく、日ごろの業務を行いながら情報の発掘や発信に努めています。その日常の中にある「真の情報」に気づいた時、宝物を見た喜びと大きなやりがいを得る。それが広報委員のだいご味です!

身近な話題から支援の本質を理解し、地域にも喜ばれる。ただ「思いを伝える」ということは容易ではなく広報の道のりも前途遼遠(注)ですが、小さなことからでも職員一人ひとりの思いをつむぎ、地域の幸せにつながるため、活動を続けてまいります。

(注)ゼンリョウエン:目的達成までの道のりがまだ長く残っているさま。

取材:広報委員会

みんな元気に「輝いて生きる」。それが私たちの願いです。

Information

介護支援スタッフ、
生活支援スタッフ募集中!

未経験者
歓迎

✉ sainyou@n-ikuseien.jp



0595-65-0271(担当:西浦・川出)

vol.119

2021.11.1発行

発行:社会福祉法人 名張育成会 広報委員会 〒518-0615 名張市美旗中村2326

TEL 0595-65-0271 FAX 0595-65-2936

発行責任者:市川知恵子 編集責任者:宮田義則 編集長:佐伯典昭(株式会社サンエイ)

編集デザイン主任:新井知子(株式会社サンエイ) 題字:千秋育子





名張育成会の活動、ひとつずつ！

児童発達支援センター〈どれみ〉



泡あそび

タライに入った白い物は何？気になるけれど…触れない、でも気になる！実は、固体石鹼から作った泡ですが、子ども達にとって大量の泡は不思議なものに見えたようです。

職員が、泡をそっと両手で包むようにすくい、ふう～と息を勢いよく吹きかけると泡がへこみます。もう一度大きく息を吹きかけると、今度は泡が飛び散りました。子ども達は形が変わる泡に興味を持ち、真似をしたり、タライの中に足を突っ込んでみたり、そして泡を全身につけて、大胆に遊ぶようになりました！

こうしていっぱい遊んだ子ども達の身体からは、石鹼のいい香りがしていました！これからも様々な遊びを通じ、子どもの成長に寄り添ってまいります。



▲どれみ ブログ

ホームヘルプサービス〈ゆーゆー〉



素敵な誕生日を♪

ホームヘルプサービスを行うゆーゆーでは、利用者さんのお誕生日に、手作りバースデーカードをお渡ししています☆

ちょっと笑える内容や、時には涙が出ちゃう？？そんなヘルパーの気持ちを添えているのですが、これが結構好評で「今年はどんなメッセージが書いてあるのかな？」と、毎年心待ちにされています。そしてお誕生日、そんな利用者さんの笑顔を見ると、私たちもすごく嬉しい気持ちになる、ヘルパー冥利に尽きる日にもなるのです♪



▲ゆーゆー ブログ

(表面より)

オンラインできめ細かくコミュニケーション！

ベテランから新入職員まで23名が所属する広報委員会は、毎月それぞれの勤務に合わせて6グループに分かれ、オンラインで意見交換しています。

翌月投稿するブログ発表では、伝えたい思いは？表現のポイントは？などの議論を重ねる中で、「地域に胸を張れる質の高い支援が必要」「利用者の日々が事業所内で終わらず地域との関わりが大切」と感じるなど、委員一人ひとりが気付きを得ながら意識を高める場にもなっています。



各施設の様子をお伝えする「MiRAiレポートブログ」から選り抜きの話題をご紹介します。

はてなブログ MiRAiレポート 検索

デイセンター・パン工房 ういづ

パン工房ういづの日常



開店前は朝から大忙し。売り場ではトレーヤトングを丁寧にアルコール消毒し、お店に並ぶパンの商品札を用意します。また工房では、パン生地を伸ばして叩いて丸めて…準備ができ次第続々とオープンに入れ、一つずつ心を込めてお作りしています。

さて、くるみパン焼きあがり～！店内にはパンの良い匂いが漂います。そして、お店の前に看板を設置し開店の準備が整いました。おいしいパンと明るい笑顔！

感染予防対策万全で
今日も皆さまのご来
店を心よりお待ちし
ております！！



▲ういづ ブログ



(表面※)名張育成会基本理念

『だれもが 人として大切にされ地域で自分らしくいきるために 私たちは 利用者はじめ だれからも信頼される支援を行い 安心して暮らせる地域社会の実現に貢献します』

虹の会では随時会員募集しています。

支援を通じた仲間作り。一緒に活動しませんか！ 名張育成会後援会・虹の会 0595-65-0271